

## 卒業生を送る会を終えて

3月4日（火）の午後に“卒業生を送る会”が開催されました。3学期に入ってから、2学年では、劇・ダンス班、装飾班の2つに分かれて、約2ヶ月間準備してきました。

劇・ダンス班は、仲間とアイデアを出し合ったり情報交換し合ったりして、卒業される先輩方に喜んでもらえる出し物になるよう一生懸命工夫を行い、取り組んできました。装飾班も先輩方の学年色を意識した赤系統の色を基調に、桜の花をイメージした立体的な装飾にこだわって、今までにないすばらしい飾り付けになるよう取り組んできました。

どちらの班も限られた時間の中でしたが、皆が同じ目標に向かって支え合い、一生懸命努力する姿が見られ、本当にすばしかったです。また本番においても、生徒達皆が願っていた3年生の喜びや楽しそうな様子が会場で見られたほか、2年生一人ひとりが全力で会を盛り上げる役割に、積極的に取り組む姿が見られ、本当に良かったと思います。生徒達の満足げな顔が、会の成功を証明していました。この卒業生を送る会で学んだこと、経験したことを、今後の学校生活でさらに生かし、ステップアップしてほしいと思います。



# 第78回卒業式を終えて

3月7日（金）に“第78回卒業証書授与式”がありました。

2年生は、お世話になった先輩の雄姿を間近に見ることができ、来年は自分たちも同じように取り組んでいけるようにしなければと、自分の心に問いかけたのではないのでしょうか。

式の後半での在校生合同の合唱では、2年生の指揮者・伴奏者の下で『旅立ちの日に』を、心を込めて歌い、卒業生への日頃の感謝と門出を祝う気持ちを伝えることができました。一方で卒業生は、最高学年として相応しい立派な姿勢や態度、またすばらしい合唱で応え、本校の大事なバトンを2年生に渡してくれました。

次は2年生の番です。先輩からのバトンをしっかりと受け止め、自分たちの目標に向かって頑張ってもらいたいと思います。

